

国際奉仕委員会

委員長 野 口 一 臣

副委員長 木 村 高 宏

委 員 岡 村 真 史

まず初めに米国ニュージャージー州と四国2670地区が古くから実施している短期交換留学生5年ぶりに復活します。香川には20名の高校生と引率者が7月12日から15日まで滞在します。当クラブは2名の高校生と引率者を3泊4日の日程で受け入れることになりました。責任重大ですが島谷会員と住谷ガバナー補佐が快く引き受けて下さいました。感謝いたします。来訪する留学生に是非良い体験をして頂けるよう私共も可能な支援を惜しみません。

さて当委員会はクラブのあらゆる活動やプロジェクトに協力することを通じて、他国の人々やその文化、慣習、功績、願いに対する認識を培い国際親善、平和を推進する事にある。世界を見渡せば戦争や紛争が絶えないが今こそ民間の役割は大きい。具体的に当委員会は1、短期交換留学生1、長期交換留学生、国際奉仕全般等が有るが他にも米山記念奨学生支援、水戸南ロータリークラブがグローバル補助金を遣いタイで計画している医療施設支援も参加致します。この様にクラブ内のロータリー財団や青少年奉仕委員会等と連携を取りながら世界の平和実現に向け微力ながら一步步進めてまいりましょう。過去を紐解けばモンゴルでのフェルトの職業訓練所ミャンマーでの小学校建設等が有ります。残念なことはミャンマー情勢です。現地に校舎を寄贈したのが昨日のようですがもう5年前です。気掛かりでなりませんが悪化の一方です。地球上何処にも平穏が訪れる日が来る事を願い見守る以外有りません。 以上